

Mazières-en-Gâtine

« La renaissance de la section »

La section de Jeunes Sapeurs-Pompiers commence en septembre.

Depuis trois ans, les sapeurs-pompiers volontaires du Centre d'incendie et de secours Mazières-Saint-Pardoux participent à la fête de l'été l'après-midi et organisent, en matinée, une porte ouverte. Samedi, ils ont présenté les locaux de la caserne et partagé leur passion.

Le lieutenant Juïen Pintaud accueille les familles : « *L'idée, c'est de nous faire connaître. Nous avons organisé un parcours pompier pour les enfants, la visite du centre, un atelier lance à eau, des photos en tenue de sapeurs-pompiers pour les petits, la présentation des véhicules...* ». Et l'exposition des véhicules du Fanal rouge 79, pour rappeler le temps qui passe.

La section Jeunes Sapeurs-pompiers va-t-elle être relancée ?

Julien Pintaud : « C'est la « renaissance » de la section de Jeunes Sapeurs-Pompiers (JSP) à Mazières, en partenariat avec le Centre de secours de Parthenay. Il s'agira de la section JSP Parthenay-Mazières. Elle commencera à la rentrée de septembre, nous recrutons dès aujourd'hui. Nous recherchons des jeunes nés entre le 1^{er} août 2003 et le 31 décembre 2004 résidant à proximité de Mazières, à 7-8 minutes environ. La formation est de quatre ans, le samedi matin pendant les périodes scolaires. À l'issue de la formation, le jeune aura 18 ans et pourra devenir pompier volontaire au même titre que nous »



Lors des portes ouvertes, samedi, les enfants ont participé à l'atelier lance à eau.

Et pour ce qui est des sapeurs-pompiers volontaires ?

« Nous sommes toujours à la recherche de gens avec de la disponibilité en journée, ou qui travaillent sur le secteur. Nous avons signé des conventions avec l'entreprise David de Poitiers, TLD de Saint-Lin et une

récemment avec l'entreprise TVSL de Saint-Lin, qui a mis une personne à disposition, ce qui a permis d'assurer l'ensemble des interventions sur le secteur cette dernière semaine ».

Facebook : sapeurs-pompiers de mazières/st pardoux ; **mail** : chef.mazieres@sdis79.fr

Yann Thomas, athlète et pompier volontaire



Yann Thomas évolue au Triathlon club gâtinais 79 Parthenay.

Yann Thomas, qui réside à Saint-Pardoux, fait partie des sapeurs-pompiers volontaires du Centre d'incendie et de secours de Mazières-Saint-Pardoux et évolue au Triathlon club gâtinais 79 Parthenay (TCG79).

À 38 ans, ce Saint-Pardousien fait du triathlon depuis 1998. « *Au départ, je viens du judo, pour le physique j'ai fait du vélo et de la course à pied, il me manquait une discipline, la natation que j'ai commencée à 18 ans.* »

Il a participé dimanche au triathlon de Verruyes, « *une course près de chez moi, à laquelle j'ai participé pour préparer la fin de saison à Royan, en septembre.* »

Yann confie s'entraîner avec Boris

Dessennoix, athlète et entraîneur et Nicolas Onillon, « *deux athlètes bien meilleurs que moi* » déclare-t-il.

Notons que Yann Thomas ne démerite pas. Fin mai à Hourtin (Gironde), pour son premier Ironman, il termine 20^e sur 592 concurrents.

En 2015 et 2016, Yann participait avec cinq de ses collègues sapeurs-pompiers, Julien, Jean-Luc et Julien, du Centre de secours de Mazières-Saint-Pardoux, Nicolas, de celui de Champdeniers et Sébastien, du Mas-d'Azil en Ariège, aux 24 Heures du Mans vélo. Cette année, la solide équipe ne renouvellera pas le challenge, mais pense à un autre défi pour l'année prochaine.